

Großer Probe-Feueralarm im Markt Ligist

Feuerwehr-Abschnittskommandant Anton Wiesinger gab am Samstag, 29. Oktober, nachmittags für 6 Feuerwehren seines Kommandobereiches einen Probealarm, der die Schlagkraft und Einsatzbereitschaft der Freiwilligen Feuerwehren der Gemeinden Ligist, Krottendorf, Gaisfeld, Steinberg, Hallersdorf und Söding erneut deutlich unter Beweis stellte. Als Brandobjekt wurde das Nebengebäude des Gasthofes Reif am Ligister Marktplatz angenommen. In knapp drei Minuten nach dem Aufheulen der Feuer sirene hatte die Löschgruppe 1 der Freiwilligen Feuerwehr Ligist aus einer 75 Meter langen Schlauchlinie bei Wasserentnahme aus einem Hydranten der öffentlichen Wasserleitung das erste Löschwasser verfügbar. In zufriedenstellenden Abständen — nach Maßgabe ihrer jeweiligen Entfernung von Ligist — rückten die auswärtigen Feuerwehren von Krottendorf, Steinberg, Gaisfeld, Söding und Hallersdorf an. Weitere Schlauchleitungen wurden in kürzester Zeit vom Senkbrunnen des Schwimmbades sowie von einer Wasserentnahmestelle neben dem Pfarrhof zum angenommenen Brandobjekt verlegt, darunter eine Schlauchlinie mit Hintereinanderschaltung zweier Motorspritzen, vom Schwimmbad Reif zum Marktplatz. Als Übungsleiter war Hauptmannstellvertreter Robert Salkowitsch der Freiwilligen Feuerwehr Ligist tätig. In der seit Jahren größten Marmübung im Markte Ligist waren neben Feuerwehrabschnittskommandanten Wiesinger auch Feuerwehrbezirkskommandant Franz Mayer mit Bezirksgeschäftsführer Peter Bircher und Abschnittskommandant Baumgartner erschienen.

Nach der bestens gelungenen Marmübung traten die ausgerückten Feuerwehrmannschaften auf dem Kirchplatz an. F.W.B. Franz Mayer führte eine Besprechung der durchgeführten Marmübung durch und richtete sodann markige Worte an die freiwillig im Dienste der Allgemeinheit stehenden Mannschaften. Eine Vorbeifahrt der ausgerückten Löschzüge vor dem Bezirksfeuerwehrkommandanten bildete den Abschluß der großangelegten Ligister Marmübung, die sehr viele Schaulustige angelockt hatte. Alle Zuschauer waren von der strammen Haltung der ausge-

rückten Feuerwehrmannschaften und deren freiwilligen Einsatzbereitschaft stark beeindruckt.

Ein frohes, geselliges Beisammensein der Freiwilligen Feuerwehren von Ligist mit Wehrhauptmann Franz Reif, Krottendorf mit Wehrhauptmann Karl Walkner und Gaisfeld mit Wehrhauptmann Raubner und Wehrarzt Dr. Meißel, mit dem F.W.B. Franz Mayer im Gasthofe Reif diente der Kameradschaftspflege unter Feuerwehrmännern. Hierbei richtete Abschnittskommandant Wiesinger Begrüßungsworte an den Bezirkskommandanten.